



»Wohin gehen wir? – Immer nach Hause« (Novalis)

Gesprächs- und Begleitansätze, wenn
Angehörige eine Demenzerkrankung haben

mit Pfarrerin Angelika Rudnik, Klinikseelsorgerin, und
Pfarrer Wolfgang Stengel, Seniorenbeauftragter,
Kirchenkreis Merseburg

Donnerstag, 15. März 2018, 18–20 Uhr
Hälterstraße 30, Merseburg



EVANGELISCHE KIRCHE
IN MITTELDEUTSCHLAND
Kirchenkreis Merseburg

Foto: Xenias/photocase.de

Die Zahl der demenzkranken Menschen steigt. Viele haben Angst, dass Angehörige oder sie selbst erkranken könnten, dass die Orientierung verloren geht – und Selbstverständlichkeiten einfach nicht mehr erinnert werden können. Viele verstehen auch nicht, was in dem kranken Angehörigen vor sich geht, was der kranke Mensch kann und was nicht mehr.

Wie kann ich demenzkranken Menschen begegnen und sie begleiten? Und welche Unterstützung brauchen Angehörige von der Kirchengemeinde?

Das Seminar bietet einen Einstieg für Besuchsdienste, Mitarbeiter*innen im Verkündigungsdienst und für Interessierte.

Die Teilnahme ist kostenlos. Für Verpflegung ist gesorgt.

Bitte melden Sie sich bis **Donnerstag, 8. März**, an: Lydia Schubert, Kreisfachreferentin für die Arbeit mit Ehrenamtlichen, 03461 2767840, ehrenamt@kirchenkreis-merseburg.de.